
 

 

 

 
 
 

Eingang beim Büro der Oberbürgermeisterin: 21.03.2017 

AN/0464/2017 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Verkehrsausschuss 21.03.2017 

 

Fahrradmitnahme bei den KVB vereinfachen 

 
Sehr geehrter Ausschussvorsitzender,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
Die Kombination Rad/Bahn ist eine sehr erfolgreiche, wenn die Rahmenbedingungen stimmen. Um mehr Menschen 
zur Nutzung des Fahrrads – z.B. für den täglichen Weg zur Arbeit - zu bewegen, braucht es komfortable Angebote, 
die eine wirkliche Alternative zum Auto darstellen. Daher sollten auch die Fahrrad-Abteile in den Bahnen großzügig 
geplant sein und bei der Anschaffung neuer Transportmittel entsprechend berücksichtigt werden. Derzeit haben wir 
zudem Aufzüge, in die auch ein normales Fahrrad nur hochkant hineinpasst. Auch hier sollte bei Neuanschaffungen 
eine fahrradfreundliche Lösung berücksichtigt werden. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Ist aktuell eine ausreichend fahrradfreundliche Mitnahme in den Transportmitteln der KVB berücksichtigt? 

2. Ist geplant, bestehende Bahnen fahrradfreundlicher umzurüsten? 

3. Werden zukünftig fahrradfreundlichere Bahnen bestellt? 

4. Gibt es Überlegungen im VRS/den KVB den Fahrradmitnahmetarif günstiger zu gestalten? 

5. Werden Aufzüge in den Haltestellen zukünftig auch für die Mitnahme von Fahrrädern umgerüstet? 

 

Mit Dank und GUTen Grüßen 

 

Tobias Scholz 

 

 
An den  
Vorsitzenden des  
Verkehrsausschusses Herrn 
Andreas Wolter 
 
An die Oberbürgermeisterin  
Frau Henriette Reker  
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